

Cumbre convoca a libre comercio y al desarme

Venecia, junio 10 (DPA). Con una convocatoria a la libertad de comercio y el desarme, concluyó hoy en Venecia la Cumbre de las siete potencias industriales de Occidente. Los jefes de estado y gobierno de Estados Unidos, Canadá, Japón, Francia, Gran Bretaña, Alemania Federal e Italia subrayaron su decisión de incrementar la cooperación para reducir los desequilibrios de la economía mundial y continuar con una política de crecimiento.

Al cabo de tres días de consultas en la ciudad italiana, "los siete", presentaron hoy la "declaración económica de Venecia", leída por el primer ministro italiano Amintore Fanfani. En el documento, los países con un superá-

vit comercial, especialmente Japón y Alemania Federal, se comprometen a incrementar la demanda interna y reducir los excedentes comerciales, manteniendo el nivel de precios.

Por su parte, los países con un comercio exterior deficitario —en especial Estados Unidos— subrayan su intención de reducir tanto el gasto público como el desequilibrio comercial.

La cumbre, dominada tanto por temas económicos como políticos, se pronunció por un "diálogo serio" entre todos los grupos sociales en Sudamérica y por soluciones negociadas en la guerra del Golfo entre Irán e Irak.

—Pasa a la página 21—



RECHAZO A BOLIVIA. Santiago, junio 10 (AP-cablefoto). Los principales diarios de la capital informan ampliamente hoy, del rechazo del gobierno chileno a la petición de Bolivia sobre una salida al Océano Pacífico. Desde Bolivia se ha sabido, que esta decisión ha exasperado a los diferentes sectores bolivianos.

Indignación en Bolivia ante rechazo de Chile

La Paz, junio 10 (DPA). Decepcionada e indignada reaccionó esta noche (local) la ciudadanía boliviana al conocer el rechazo de Chile al planteamiento para un retorno de Bolivia al mar, al tiempo que el gobierno del presidente Víctor Paz Estensoro estudiaba la situación.

El canciller de Bolivia, Guillermo Bedregal, convocó a una conferencia de prensa para revelar que la cancelería de Chile había convocado al cónsul de Bolivia en Santiago, Jorge Siles Salinas, para hacerle conocer el rechazo a la propuesta boliviana.

—Pasa a la página 62—

Incidentes dejan 100 heridos en Panamá

Ciudad de Panamá, junio 10 (DPA). Unos 100 heridos es el saldo de los violentos choques ayer entre estudiantes y soldados de las fuerzas de defensa en las calles de la capital panameña.

El jefe de las fuerzas armadas, quien fue acusado hace tres días por el ex jefe del estado mayor, coronel Roberto Díaz Herrera, de ser la culpable de la muerte de Hugo Spadafora y de fraude en las elecciones presidenciales de 1984.

Los manifestantes protestaban contra el general Manuel Antonio Noriega.

Spadafora apareció —Pasa a la página 43—

Cohetes explotan cerca del palacio de Gemayel

Beirut, junio 10 (AP). Tres cohetes disparados desde la zona musulmana de Beirut controlada por Siria explotaron hoy en los alrededores del palacio del presidente Amin Gemayel, en medio de la creciente tensión sectaria surgida por el asesinato del primer ministro Rashid Karami.

La policía dijo que los cohetes alcanzaron los jardines del palacio situado en una colina en el suburbio cristiano de Baabda, pero no causaron bajas. No se sabe qué facción musulmana los disparó.

El ataque se produjo en momentos que el primer —Pasa a la página 43—

Margaret Thatcher pide a ingleses hacer historia

Londres, junio 10 (UPI). En la víspera de las elecciones generales en Gran Bretaña, la primera ministra, Margaret Thatcher, instó hoy a los votantes "a hacer historia" dándole un tercer mandato, que llegaría hasta la década de 1990, para consolidar "la seguridad y la grandeza" del país.

Sin embargo, el opositor Neil Kinnock, jefe del Partido Laborista, al pronosticar una desagradable sorpresa para el gobierno, dijo que los antecedentes de la "Dama Hierro" no ameritan "ninguna grandeza porque todo es obra de la engañosa vanidad de la marchita emperatriz y —Pasa a la página 43—

Resultados de la Cumbre debilitan dólar en Europa

Londres, junio 10 (AP). El dólar norteamericano cayó hoy en los mercados de Europa, debilitado por el fracaso de la cumbre de Venecia en lograr acuer-



EN LA OIT. Ginebra, junio 10 (AP-cablefoto). El presidente de Argentina Raúl Alfonsín, abogó ante la Organización Internacional del Trabajo, soluciones al problema de la deuda externa de los países subdesarrollados.

Pdte. Alfonsín alude en la OIT deuda externa AL

Ginebra, junio 10 (AP). El presidente argentino Raúl Alfonsín dijo hoy ante la Organización Interna-

—Pasa a la página 62—

Socialistas españoles sufren un retroceso

Madrid, junio 10 (AP). El Partido Socialista Obrero Español del presidente del gobierno, Felipe González, sufrió un serio retroceso en las elecciones municipales hoy, según un sondeo de una radio privada, la cadena SER.

Según el sondeo hecho poco después de cerrarse los colegios electorales a las 20:00 horas (18:00 gmt), el PSOE perdió la mayoría absoluta en Madrid, Valencia, Sevilla, Zaragoza y Valladolid, res-

—Pasa a la página 62—

Persisten las incógnitas sobre envío armas a Irán

Washington, junio 10 (AP). El final de la primera etapa de la investigación legislativa del caso Irán-Nicaragua no ha resuelto las principales incógnitas del escándalo y ciertos medios políticos locales consideran que sólo

abre una pausa en una crisis de inmensas ramificaciones constitucionales. El comité investigador entró en receso ayer hasta el 22 de junio.

El representante Lee Hamilton dijo al anunciar el —Pasa a la página 23—

Mucho ruido y pocos resultados en Cumbre

Venecia, Italia, junio 10 (UPI). Para una cita que costó dos millones de dólares por día, la XIII Conferencia Económica Cumbre de las siete principales democracias industrializadas produjo mucho ruido y pocas nueces.

Un representante canadiense sintetizó la cumbre de la siguiente manera: "Con seguridad parece haberse descontrolado. Es mucho problema y pompa para una foto de grupo y un comunicado harto inocuo".

—Pasa a la página 62—



DOCUMENTO FINAL. Venecia, Italia, junio 10 (AP-cablefoto). Hoy fue clausurada la Reunión Cumbre Económica de 1987. La lectura del documento final estuvo a cargo del primer ministro italiano Amintore Fanfani,

quien presidió la ceremonia, acompañado por cinco de los líderes de los siete países más industrializados de occidente. La primera ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, retornó ayer a su país para atender aspectos electorarios.